

Beim Sommerfest die Kunst der Kommunikation gepflegt

Eines können die Mitglieder des Presseclubs Nürnberg besonders gut: kommunizieren. Dazu forderte sie der Vorsitzende Dr. Siegfried Zelnhefer während des diesjährigen Sommerfestes denn auch ausdrücklich auf. „Wir wollen uns auf unsere Kernkompetenz, die Kommunikation, besinnen und diese Kunst heute pflegen“, sagte er eingangs. Deswegen war auch bewusst auf ein Bespaßungs-Programm verzichtet worden.

Zelnhefer bedankte sich bei den Mitgliedern für ihre Treue. In diesem Jahr habe der Presseclub bereits zu insgesamt 18 Veranstaltungen eingeladen, was ein neuer Rekord sei. Am 29. September steht ein weiteres Fest auf dem Programm, wie der Vorsitzende ankündigte: Dann heißt es: „20 Jahre Nürnberger Akademie und Presseclub im Marmorsaal.“

Text: Nina Daebel